

En la comuna de Nogales se repararán más de 70 puntos de pavimentación dañada

En un comunicado emitido por la alcaldesa de la Municipalidad de Nogales, Leslie Pacheco, se dio a conocer a la comunidad que ya se dio inicio al proyecto “Reparación de Pavimentos en Calzadas de Asfalto, en Diferentes Sectores Públicos, Comuna de Nogales”, una iniciativa que contempla la intervención de más de 70 puntos críticos tanto en Nogales como en El Melón.

La alcaldesa Leslie Pacheco visitó durante esta jornada la Población Valdivia, específicamente en calle Frecia, donde comenzaron oficialmente las obras de reparación.

Anuncio Patrocinado

“Buenas tardes vecinos, aquí me encuentro en la población Valdivia, específicamente en la calle Frecia donde hoy día comenzó el proyecto de la reparación de calzada de nuestra comuna, que son más de 70 puntos entre Nogales y El Melón. Esto hoy día comenzó y esperamos que venga a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos, quienes por mucho tiempo han reclamado por el tema de los hoyos en nuestras calles. De a poquito vamos avanzando. La empresa también estará en El Melón para arreglar todos los baches que tenemos en las calles, así que muy contenta por ver ya el comienzo de esta obra”, señaló la jefa comunal.

El proyecto busca mejorar la seguridad vial, optimizar la conectividad y dar respuesta concreta a una de las principales demandas ciudadanas relacionadas con el deterioro de las calzadas.

En la comuna de Nogales se repararán más de 70 puntos de pavimentación dañada

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde el municipio reiteraron el llamado a la comprensión de los vecinos ante eventuales desvíos o trabajos en terreno, destacando que estas intervenciones permitirán avanzar progresivamente hacia una comuna con mejores estándares de infraestructura urbana.

y tú, ¿qué opinas?